
SSAO MUiUCIPAL DE TURI SMO DO CONCELHO DE AVEI 

6 t13 DA REUNIÃo DE 30 DE O 

Aos trinta dias do mês , de Outubro de mil novecentos e setenta 

nesta cidade de Aveiro e Sede da Comissão Municipal de Turismo , pe 

vinte e uma horas e t rinta minutos , reuniu a mesma Comiss~o , sob aPre 

ncia do ,Ver eador ?enhor Engenheiro,Alberto Branco Lopes , tendo compa

ecid? os Vogais , Senhores Carlos Grangeon Ribeiro Lopes , Dr . An t 6nio da 

ilva Pereira Péixinho , Aristides Leite Ferreira e Eng.º Jo~ Barreto Fer

az Sachetti ~mlheiro de T~vora , n!o tendo comparecido os Vggais Senhores 

oaquim Alue~ Moreira J~or e CapitUo-Tenente Jo~o Carlos Macedo de Alva-

o Senhor Presidente declarou aberta a reunitto .Seguidamente fo 

"scutidos v~rios pormenpres relativos ao esboço da " maquette " des 

inaaa 11 execuçtto dum novo desdobrável - trabalho a cargo da " Marcontur " 

de Marketing e Publicidade , de Lisboa, a quem se vão indicar al

s cor-reções a fazer na r ef er i da .. maque t te li. - - - - - - - - - - --- 

.ao~~ ...."'Qu"" ...........,. ~.v....... N.º 3 - Foi presente um orçamento da Fir 

" Ducauto " , na importância de Esc : 16 590S00 , dostinado ao fornecimen: 

de um reboque . A Comissão acordou com o mesmo , fic~o resolvido propor 

sua aquí.aí çã o , ------------------------:-'------------- 

PRATOS PARA OFERTA E VENDA, - O Senhor Presidente informou a 

de que t i nha em seu poder uma carta da F~bri c a de Per-cel.anaa "Vi s 

.., propondo os pr eços para a execuç!l.o de miniaturas de pr a t os 

pintura a s ~pia e a cores , alusiva à r ia e aos ,moliceiros . A Comissllo 

ptou pela pintura a cor es e pela quantidade de 2 000 exemplares , ao pre

o unitário de Esc : 21$00 com 7% de imposto de transacç'lo , beneficiando 

sta Comiss~o do desconto de 20% que aquela Fábr i ca concede ao Senhor Pre-

RElrnIÃO EM ' COI~mp~ - O Senhor Presidente i nformou a ComissRo 

tinha déslocado no passado dia 23 a Coimbr a , a convite de nossa con 

naquela cidade , juntamente com o Enc~'egado do Posto destes Servi

as , para uma r eunião que tinha a colabor a çlto da " SEIT " e em que esta

am presen tes tr3s qualificados f unci onári os daquele Departament o, 

e Presidentes de vári as C omi8S~es e Junt as de Turi smo . O fim daquela reu

o ~ increment ar o t urismo nacional na zona entre Coi mbra , Figueira da 

oz	 e Aveiro , na es t ação baixa . Foram ai nda f ocados vários assuntos r el a

com a programaç ~o de f estas , de maneira a i ncitar o t urista a vi

regiões acima referenciadas . O Senhor Pr esident e sugeriu que se 
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e ectue.ase, se possíve , no dia 24 d pr 6ximo mês de Novembro , uma reunião 

a fi de delinear um pr ograma a apr esentar IWID. novo en antro a levar a 

efeito em f i ns do pr6:rimo mês d J aneir o na Fi gueir a da Foz . Para aqueLa 

r euni o ~ er convidados os r espona veia ~ gados a v i o 

damente " Empresas de Bacal.hB.u II , " Di r i gentes e Cl ubes ", " Dire ção 

Conservat6 i o ", " Casas de Espectáculos ", " Ag ncias de Vi agens ", 
TA II , " Ind tria Hoteleira II e II Ag Dcias de Tr~porte ". Da II roo 
Hoteleira de fora do concelho , aeriam convocados os respons veis pelaII 

II Reaid ncia Arimar de lhavo , II Re t aurant e da Pateira ", II Pousada daII 

Ria II , " Hote l da Bar-ra" e II Boite Alpe r e " , da Gafanha. ----- ------ 

CO C oram ainda presentes c tas em que 

as Comissões das I l uminações do !'latal II, das Fes t as em honra de II NossaII 

.ci
Senhora das Febr es " e das Fes t as em ho a de Nossa enhora das .Areias",II 

solicitam a concess!o dum subsí dio des t "nado a amenizar as despesas inere 

tes àquelas r ea l i zaç es . A Comissão r es ol veu por unani idade , atribuir

- lhes , respec tivame te os subsídios de Esc : 37 ~OO 00 , 500 00 e 1 000 00 . 

SEMANA Emanado do " por t ing Club de Aveiro" 

fo i presente um of que, mediante reunião j á efectuada, foi 

estabelecido, de acordo com as marás favoráveis , o período entre 14 de Ju 

lho e 4 de AgÔsto para a realização daquela Semana, rogando a colaboração 

e o apoio esta Comiss!o de Turismo . A Comissão deliberou que dentro das 

suas possi bilidades dará o seu contributo , informando ser seu desejo inte 

a II Festa da Ria " naquela Semana, chamando a a tenção para a ~onve

ní. ên i a da me ma se realizar em datas de maior af'Luxo tlU":!stico , fugindo , 

ao f im do mês d Julho e ao princípi de Ag8sto . - ----- - - - 

PROPAGANDA EI GUIAS E NA RlDI O - For am pre entes v ias cartas 

n t da Sogit ux " L' aut o II e II 'Produç es F .R.A. " de A.Br agaII II, 

ruz, de C imbr que nos suger em um cont ato de publi cidade .' A Comi ssão 

a tender enhuma da uges t3es apresentad a . 

VIOLA - For am preaente~ duas cartas do Senhor anuel Duarte 

datadas de 13/7/73 o 18/9/ 73 , dando a conhecer os f act os ocorridos 

om uma vio la perten ande a seu i lho e ue t inha sido emprestada p~a f i 

ar numa reunino comemor a t iva da Di recção da Asso ciaçllo dos Antigos Or 

niversidade do Porto.Nas mesmas c t a or ma ~ue o co 
- , 

orda com o arranj o que fo i e e t do na aludi a vi ol a , em cons equênci a
 

os estragos que tinha s f r i do . A Comiss o deli erou r t i f ic a posi ç~
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j~ assumida pelo Senhor Presidente perante o Senhor Manuel Duarte Ramos 

de nAo concordar comprar pel a impor tdnci a de Esc : 1 100$00 a viola que a 

quele Senhor fez o favor de emprestar , para que ele , com ess a i mpor t ância 

e mais alguma. adquirisse uma nova viola de melhor qualidade , para seu f i 

lho . Em virtude de os danos causados na viola terem sido r epar ados por u

ma casa especializada, a Comí.s são dava o assunto como encerrado , atenden

do a q.tB a referida casa da especialidade garante que a viola ficou em me 

lhores condições do que aquelas em que se eIlContrava antes do empréstimo . 

ABRIGO-MIRADOURO - Foi lida uma carta enviada pelo Senhor Ar 

quitecto L.Estrêla Santos que informa t er-se deslocado recentemente àqu~

le local a fim de rever a sugest§o apresentada pelo Senhor Presidente , pr 

ceder a um levantamento pr~vio e colher dados para fundamentar o antepro

jecto que em breve enviar~ para apreciaç~o. Solicita ainda o envio do 1 

do t err eno para pode r proceder à implantação das instalações a 

A Comissão resolveu que antes de se enviar o referido levanta

mento , se estabelecesse um contacto com o Senhor Engenheiro-Chefe dos Ser 
e 

' ços Florestais , a f im de aerem tTocadas impressões sôbre o assunto .----I 

SEMINJ~IO I NTERNACI ONAL DE MARKETING EM TURISMO - Foi pras 
e uma circular da Sociedade Portuguesa de Comercializaç& ( Marketing ) , 

i nformando que na sequêncí.a do Seminário de Dubravnik ( 1969 ) e de Medrid 

( 1971 ) em cooper-ação com a International JlIarKeting Federation n vai II 

realizar em Lisboa , de 22 a 24 de Nov embr -o pr6ximo o II 3 o Q SemintÚ"io In- ' 

ternacional de Turismo " que t erá a colabor ação da " SEIT O custo deII. 

criç~o é	 de Esc : 2 500$00 . A Comiss tto r esolveu, por unanimidade , enviar 

o	 aludido Semin4Xi o o Encarregado do Posto destes Serviços , se ver ifi car, 

r ávia i nformação a colher j unt o da SEIT ", de que aquel e SemiII 

o se reveste de i nter ess e . --------------------------------- 
o havendo mai s assuntos a tratar , o Senhor Presidente de 

reuni~o , t endo s i do est a ac t a l avrada por minut a e a

rovada para efei t os imedi a t os , depoi s de lida e subs crita por mim, 

, Chefe da Secret ari a , que a
 
edi gi e vai s er ass inada pelo Senhor Presi dente e pel os Senhor es Vogais
 

resentes . _ . ~ .• .. . /';
 
~ 




